



Externat en médecine communautaire - Ministages

Pratique sage-femme au Québec

Objectifs

- Reconnaître le rôle de la sage-femme dans le système de santé du Québec
- Prendre connaissance des services offerts par *La Maison Bleue* et voir l'approche interdisciplinaire et humaniste qui y est adoptée
- Se familiariser avec l'approche de pédiatrie sociale et la prise en charge des familles vulnérables dès la grossesse
- Être sensibilisé à l'importance du travail interdisciplinaire dans la prise en charge des femmes enceintes / des couples en périnatalité

Lieu de stage

- Maison de Naissance du Boisé de Blainville
15, 70^e avenue Ouest, Blainville, J7C 1R7
- La Maison Bleue
7867 avenue Querbes, Montréal, H3N 2B9

Monitrice responsable

- Mejda Shaïek, SF, M.Sc.
shaiek@hotmail.com

Témoignage

« J'ai pu voir en quoi consistait la pratique des sages-femmes au Québec. En médecine, il y a souvent des préjugés qui existent par manque d'information, et que je trouve maintenant non fondés. Je pense qu'il est essentiel que les médecins et les sages-femmes travaillent en équipe et non pas en rivalité. Ceci favoriserait la prise en charge sécuritaire de chaque patiente. »